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A N FRA G E 

des Abgeordneten Srb und Freunde 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Schaffung eines Berufsbildes für Fachkräfte in der 
Behindertenarbeit 

Im Zuge seiner Bemühungen um die Schaffung eines Berufsbildes hat 
sich der Berufsverband der Fachbetreuerinnen geistig und mehrfach 
behinderter Menschen in österreich bereits mehrmals an Ihr 
Ministerium gewandt. 

Das Ergebnis Ihrer Reaktionen auf die Schreiben des Berufs
verbandes sowie auf eine diesbezügliche Parlamentarische Anfrage 
der GRÜNEN (Anfrage Nr. 2529/J-NR/88) war die Aussage, daß 
seitens Ihres Ministeriums die Voraussetzungen zur Durchführung 
eines Berufsbildes noch immer geprüft werden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an 
Sie folgende 

A N FRA G E 

1. Gibt es einen Termin für den Abschluß dieser Prüfung? 
Wenn ja: wie lautet dieser? 
Wenn nein: warum gibt es keinen Termin? 

2. Gibt es bereits Zwischenergebnisse dieser Prüfung? 
Wenn ja: wie lauten diese? 
Wenn nein: warum nicht? 

3. Vorn BM für Arbeit und Soziales wurden Sie ersucht, unter 
Beiziehung der Betroffenen Expertengespräche zu initiieren, 
um die derzeit bei einigen Berufsgruppen bestehende 
Unsicherheit bezüglich der im Bereich der Sozialarbeit 
beschäftigten Personen zu beseitigen. Wird es zu diesen 
Expertengesprächen kommen? 
Wenn ja: wann? 
Wenn nein: warum nicht? 
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